

## Pressemitteilung Direktion Mittelfranken Süd-Ost

Rednitzhembach, den 17.10.2023

## AOK-Förderung für Projekt mit Bewegungslandschaften in der Grundschule Rednitzhembach

In der Grundschule Rednitzhembach finden Projektwochen statt, in denen sich die Kinder in aufwändig gestalteten Bewegungslandschaften ausprobieren können. Ziel ist die Förderung von Koordination und Kondition der Kinder und die Motivation zu eigenständigen sportlichen Aktivitäten. Die Spielvereinigung Roth (SpVgg) hat das Konzept erarbeitet und bietet die konkrete Umsetzung an.

Möglich wird das Projekt durch die Förderung der AOK Gesundheitskasse. Am vergangenen Dienstag machte sich Norbert Kappes, Teamleiter in der AOK Geschäftsstelle Schwabach, selbst ein Bild von der Projektwoche.

"Alle 250 Schülerinnen und Schüler unserer Schule kommen in den Genuss dieses Projektes", so Schulrektor Thomas Ryczko, "hier können sich die Kinder frei ausprobieren und müssen nicht anstehen. Die Bewegungslandschaften haben einen hohen Aufforderungscharakter. Die Klassenlehrkräfte sind anwesend und können Anregungen für den regulären Turnunterricht mitnehmen. Eine schöne Sache, für die wir der AOK sehr danken".

In der Turnhalle herrscht reges Treiben, die Kinder wechseln zu den verschiedenen Stationen und werden zur Halbzeit auch zum Austausch zusammengeholt. "Es ist schön, dass das Projekt so lebendig ist! Wir als AOK Gesundheitskasse können die Schule in diesem Rahmen unterstützen und damit aktiv zu einer gesunden Entwicklung der Kinder beizutragen" so Norbert Kappes von der AOK Geschäftsstelle Schwabach bei der Übergabe der Förderzusage.

Bild:



## Pressemitteilung Direktion Mittelfranken Süd-Ost



## Bildunterschrift:

Alexander Maas (Spielvereinigung Roth), Norbert Kappes (Teamleiter in der AOK Direktion Mittelfranken Süd-Ost), Thomas Ryczko (Rektor der Grundschule) und Meike Zölfel-Schwarzer (Lehrerin) mit der Förderzusage für das Projekt KOMO-Kids (von rechts)